
Protokoll StuPa 9.1.2014 

Anwesend: Emil Blum, Katja Jäkel, Stefanie Frick, Mirko Moll, Dominik Gaedicke, Rasmus Jacubowski, 

Moritz Schilling, Nicola Ankenbauer, Matthias Kruse, Kathrin Nowakowski, Lukas Drawitsch, Klara 

May, Aline Simpson, David Lünsdorf, Julian Schlegel 

Protokulant: Julia Schlegel 

 

Top 1 Finanzen: 

Es wird über den Haushalt des SoSe gesprochen. Bei Rückfragen zu bestimmten Töpfen darüber 

diskutiert. 

1.Topf Esewo: Erhöhung für Senkung der 10€ Teilnahmegebühr und Erhöhung der Teilnehmer*innen-

Zahl der Esewo-Hütte unter dem Vorbehalt, dass eine größere Hütte gefunden wird. 

2.Topf Wettkampfsport: herr Ullmann soll die Möglichkeit der Teilnahme ab sofort breit 

kommunizieren/bewerben. Der betrag von 5000€ ist vermutlich auch bei erhöhter Nachfrage etwas 

hoch angesetzt. Wir belassen den Betrag und evaluieren die Inanspruchnahme für den Folgehaushalt. 

3.Topf ZEP: keine Einwände 

4.Topf Kultur: keine Einwände 

5.Topf Büro: Es muss ein AK gebildet werden, der sich für Stellenausschreibung und 

Auswahlverfahren der Bewerber*innen zuständig fühlt (Emil und Moritz) 

6.Topf Aufwandsentschädigungen: 150€ für StuPa und jeweils 50€ für Exekutivorgan und Senat pro 

Semester. 

9.Topf Versicherungen: Mit Herr Glaser besprechen 

10.Topf Rückzahlungen: keine Einwände 

11.Topf Steuerungsreserve: keine Einwände 

Abstimmung: Der Haushalt wird bei einer Enthaltung einstimmig angenommen. 

Beschluss: Extralob an Olli und Rasmus einstimmig angenommen. 

 

Top 2 Infos: 

- Homepage-Zuständige sollen sich bei herr Moos melden 

- Emil und Mirko waren bei der fzs-MV. War anstrengend und teilweise nervig von politischen 

Winkelzügen geprägt. 

- Gemeinsamer Termin für Zula-Anmeldungen wird vom prüfungsamt angestrebt. 

- Mängellisten: nach der Auswertung über den Arbeitsverteiler und dann zu Herr Walter zur 

weiteren Bearbeitung. 



 

Top 3 VV: 

Aline kann für die Moderation, David für das Protokoll vorgeschlagen werden. Jemand vom Ältesten 

Rat muss anwesend sein und eine ausgedruckte Satzung in der Hand haben. 

Folien an Aline schicken. 

Tagesordnung:  1. Vorstellung VS 

  2. Finanzplan 

  3. Vorstellung Referate und Ältesten Rat 

  4. Hochschulrat 

  5. Fragen 

Raumantrag stellt ÄR  

Bewerbung über Facebookveranstaltung und Plakate 

Beim nächsten Mal kümmern wir uns früher vor allem um einen freien Raum!!! 

 

Top 4 PHAK/LAK: 

Findet am 11. Und 12.1. in Karlsruhe statt. 

Fahrtkostenantrag für : Einstimmig angenommen. 

 

Top 5 Gesundheitsschädliche Materialien im Neubau 

Frau Rymarczyck hat gesundheitliche Probleme wegen den Zuständen im Neubau. Mi 29.1. A126 

16Uhr Infoveranstaltung zur Neubausanierung (hier mal nachhaken). 

Sollen wir auf der VV darüber informieren? 8 Ja, 4 Nein, 3 Enthaltungen  Wir informieren auf der 

VV 

 

Top 7 Prüfungsamt 

Verwirrung um Informationspolitik. Beratung ist nicht nur miserabel, sondern teilweise grottenfalsch. 

Aline kümmert sich drum, alle anderen sollen aber auch die ohren offen halten!!! Aline informiert 

dann über die weiteren Schritte. 

 

 



Top 8 Möblierung 

Es wurde ein AK gegründet der sich mit der Möblierung beschäftigt 

 

Top 9 Internet 

Bleiben wir auf der PH-Seite oder machen was eigenes? 

Da wir ja eh schon Webspace besitzen machen wir was eigenes und stellen nur einen Link auf die PH-

Seite. 




